

Angefangen mit einer Teilnehmerinnenliste von 14 Spielerinnen – aufgehört mit 6 Spielerinnen, die mehr oder weniger regelmässig im Training waren.

Teilnahme an der Meisterschaft: Bei einem Spiel waren 7 Spielerinnen dabei, bei den anderen 6 Spielerinnen, bei einem Spiel drei Stunden vor Spielbeginn erst 5 Spielerinnen. Teils Spiele gemacht mit Spielerinnen, die nie bei mir im Training waren.

Trainingsbesuch: Mal die, mal die, ein kontinuierlicher Aufbau war so kaum möglich.

Trainierende: Die regelmässig anwesenden Mädchen haben sehr gut trainiert und konnten auch Fortschritte machen.

Fazit: Angefangen mit viel Ideen – angekommen im Breitensport mit all den Problemen, mit welchen sich die TrainerInnen abgeben müssen, wofür ich sie bewundere.

Goldach, 8. 5. 2023 Bruno Zürcher